



Die Kandidaten der EVG stellen sich vor:

Thomas Weimann

PERSONALRATSWAHLEN 2024



Warum ich kandidiere?

Weil es mir wichtig ist, die Interessen der Kolleginnen und Kollegen zu vertreten, bei Problemen zur Seite zu stehen und sie dabei unterstützen möchte, ihre Bedürfnisse zu äußern.

Mein Name ist Thomas Weimann, 52 Jahre jung und derzeit als Fahrdienstleiter in Neuenmarkt-Wirsberg beschäftigt. Bei der Bahn bin ich seit 1986. Außerdem bin ich im Betriebsrat der InfraGO Fahrweg in Nürnberg und beim Besonderen Personalrat Süd aktiv.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org

V.i.S.d.P.: Uwe Müller, BesPR Süd, uwe.mueller@bev.bund.de